
 
 

 
          Katholisches Rundfunkreferat beim WDR

Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781

Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de

         E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de
 
          
Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch! 

Kirche in 1Live | 01.03.2024 floatend Uhr | Tobias Schulte

Gott belohnt Risiko
Achtung, jetzt komm ich mit der Bibel um die Ecke :D Aber da gibt’s eine Geschichte, die
finde ich krass. Da ist eine Frau, die geht voll ein Risiko ein. Sie ist schon jahrelang krank,
leidet mega darunter und hat schon bei unzähligen Ärzten probiert, ob die ihr helfen können.
Aber: Keine Chance.   
Und dann tut sie etwas, was zu dieser Zeit absolut verboten war. Als kranke, als unreine Frau
geht sie auf Jesus zu – und berührt sein Gewand. Eine unreine Frau, die einen Rabbi berührt,
einen Mester - dafür hätte die damals gesteinigt werden können.   
Und Jesus?   
Sagt der: Ey samma, wat is denn hier los? Geht er weiter? Sagt er der Frau: Ja, ich kann dir
auch nicht helfen?   
Nein, Jesus merkt, dass in dem Moment, wo diese Frau ihn berührt, eine Kraft von ihm
ausgeht und die Frau geheilt wird. Und er sagt zu der Frau: Dein Glaube hat dich gerettet.   
Er sagt also nicht: Ich habe dich gerettet. Oder: Weil du an Gott glaubst, bist du wieder
gesund. Nein, dein Glaube hat dich gerettet. Irgendwie so … diese krasse Hoffnung, dieser
Wille der Frau, gesund zu werden und dass sie Jesus zutraut, sie zu heilen, dass sie auch ein
Risiko dafür eingeht – das scheint die Frau zu retten.  
Für mich heißt das: Gott belohnt Menschen, die was riskieren. Natürlich nicht so was
Dummes wie aus dem 15. Stock zu springen und zu hoffen, dass einem nichts passiert. Aber
echte Sehnsucht und Einsatz und Leidenschaft dafür - damit scheint Gott etwas anfangen zu
können.   

Tobi Schulte, Soest.   
   

  


